
Präsident als Lokalfavorit

45 Boote aus 6 Ländern segeln um Tempest-Titel

ATTERSEE. Vor dem Union-Yacht-Club Attersee (UYCAs) wird bis einschließlich Freitag die Tempest-WM ausgetragen, eine Segelklasse, die 1972 und 1976 sogar olympisch war. Um den Weltmeistertitel kämpfen heuer rund 45 Boote aus sechs Nationen. Aus österreichischer Sicht wird das Team Manfred Schumi/Bernd Schumann (Österreichische Meister und Bestenlis-

ten-Sieger 2017) seine Chancen suchen. Auch die Lokalmatadore vom Attersee sind vertreten: Der neu zusammengestellten, aber sehr routinierten Crew Michael Farthofer/Jörg Werner ist einiges zuzutrauen. UYCAs-Präsident Farthofer war 1980 und 1984 Olympiateilnehmer und Europameister in der Soling-Klasse, Werner Staatsmeister im Drachen.